

Kompliziert heißt nicht unlösbar

Von Keinmitleidsbonus

Kapitel 3: Unsterblich

Narutos Sicht -

Am nächsten Tag freute ich mich schon total auf Sasuko .In der Mittagspause redete und lachte ich wie immer mit meinen Freunden . Sasuko kam gerade in die Cafeteria herein und setzte sich zu ziemlich gruselig wirkenden Typen . „Wer sind die ?“ Fragte ich Shika . „ Das ? Das sind die schlägertypen der Schule . Einer gruslicher als der andere . Die machen angeblich auch ziemlich kriminelles Zeug . Also der mit den vielen Piercings heißt Pain . Er ist der Anführer wobei man sich nicht so sicher dabei ist . Sasuko scheint sich nämlich nichts von ihm sagen zu lassen . Naja wie auch immer . Der mit den weißen Haaren und den spitzen Zähnen ist Suigetsu. Er ist mega der seltsame naja sind die irgendwie alle . Der mit den blonden langen Haaren heißt Deidara. Er hat angeblich sein Elternhaus in die Luft gejagt . Oh und der mit den roten Haaren heißt Sasori. Er ist Puppenspieler. Gruselig nicht ? Der mit den grauen Haaren neben Sasori ...der heißt Hidan und eh eigentlich gibt es noch einen der Kakuzo heißt aber er scheint krank zu sein . Im Grunde ist es egal wie sie heißen , geh ihnen einfach aus den Weg ." Sagte Shika im flüsterton . Hmm...wieso hängt Sasuko nur mit solchen Typen ab ?? Die Schule verging viel zu langsam , meine Gedanken kreisten nur um Sasuko. Als die Schule also endlich vorbei war ging ich zu Sasukos Motorrad und wartete . Meine Unsicherheit versteckte ich wie üblich unter einem fetten grinsen . Da lief sie schon auf mich zu . „Na ? Bereit ? " fragte ich frech . Sie grinste mich überheblich an und hielt mir einen Motorradhelm hin . Ich nahm den Helm und wir fuhren los . Bei mir angekommen öffnete ich die Tür und roch den Duft von gebratenen Fleisch . Was ?? Ich habe meiner Mutter doch gesagt sie soll heute nicht heim kommen ! „ Hey Mäuschen ." rief meine Mutter . Meine Wangen färbten sich rot und ich sah sofort zu Sasuko . Diese sah mich mit einem fetten grinsen an . Wir zwei liefen in die Küche zu meiner Mom . „ Hallo , Ich bin Sasuko Uchiha eine Klassenkameradin von Naruto ." Sagte sie mit einem zuckersüßen Lächeln im Gesicht und reichte meiner Mutter die Hand . Dieses Lächeln....unglaublich ! Meine Mutter nahm Sasukos Hand entgegen und musterte sie eindringlich. „ Was für ein hübsches Mädchen ! Wow . Sag Naruto ist sie deine Freundin ?" Fragte mich Mutter grinsend . „ Oh Mom ! Lass das ! " es war mir peinlich und zwar so richtig . Dann begannen wir zu essen und meine Mutter konnte es echt nicht lassen . Sie fragte Sasuko aus und machte dauernd Andeutungen in meine Richtung . Als wir endlich in mein Zimmer waren und ich nicht mehr ganz so rot im gesicht war fing ich nun an mich zu entschuldigen:„ Es tut mir total leid . Das ist mir echt peinlich." „Hn, schon ok . Ich finde es ehrlich gesagt mega niedlich von deiner Mutter ." Gott !! Ich liebe diese Frau !! Wir fingen wieder mit unseren Aufgaben an und

ich war mehr als erstaunt und begeistert über ihre Ansicht bezüglich der Liebe . Diese Frau ist einfach fantastisch! „ Wieso ? Ich meine wieso ist deine Ansicht von allen so..so anders ? Wieso bist du so anders ? " Fragte ich erstaunt . Man hörte meine Begeisterung heraus . „ Ich bin schon aus Prinzip anders Naruto. " sie beugte sich vor so das ich ihren Atem an meinem Ohr spürte , dann flüsterte sie mir ins Ohr : „ Wäre doch langweilig wenn wir alle gleich sind . " Mein Herzschlag stoppte. Und schlug zwei Sekunden später viel zu schnell . Ich hatte schon Panik sie könnte es hören „, Ich mein das ernst .Du bist wirklich einzigartig ! Ich weiß ja das jeder Mensch einzigartig ist aber du ...du bist - sie unterbrach mich mit einem arroganten grinsen im Gesicht . Fuck ! Ich liebe dieses grinsen . "Wenn wir alle einzigartig sind, wären wir dann nicht irgendwie auch alle gleich?" Fragte sie mich „, Ich ehm...ja vermutlich schon . " Sagte ich nun perplex . Ich ergriff wieder das Wort : „ Sag mal deine Freunde also ...mir wurde gesagt sie wären kriminell..." „ Und ?" Fragte sie monoton . „ Naja also ich frag mich nur Ehm wieso du naja mit denen abhängst ?" „ Tse. Mal abgesehen davon das du über sie urteilst ohne sie zu kennen , redest du ziemlich oberflächlich. Nur weil sie kriminell sind heißt das nicht das sie keine guten Menschen sind . Sie leben einfach ihr Leben als wären sie unsterblich. Sie sind einfach frei . " „ So ehm hab ich das noch nie gesehen . " Antwortete ich betroffen .Wir hatten uns so gut verstanden und jetzt hatte ich das Gefühl alles falsch gemacht zu haben . Ufff..Wir schrieben noch eine ganze Weile an unseren Texten . Bis sie dann spät am Abend ging .